

# Diversity Mission Statement

Seit über 300 Jahren steht für die Charité – Universitätsmedizin Berlin der Mensch in seiner Vielfalt im Mittelpunkt. Mit Respekt und Wertschätzung gegenüber Patient:innen sowie Beschäftigten und Studierenden bringt die Charité Spitzenmedizin ans Krankenbett.

Die Beschäftigten und Studierenden in ihrer Diversität bereichern mit ihrem Know-how und ihren vielfältigen Perspektiven die Charité – Universitätsmedizin Berlin und sind die Grundlage ihres Erfolges.

Dieser Haltung entsprechend wird in allen Gremien und Institutionen ein offener Diskurs gefördert und gefordert, der getragen wird von Akzeptanz, die über eine bloße Toleranz hinausgeht. Die Charité nimmt die Vielfalt der unterschiedlichen Lebenslagen und Erfahrungshintergründe als Potential und Chance wahr für eine Zusammenarbeit, die dadurch innovative und zielgruppengerechte Handlungsweisen befördert. Die Exzellenz medizinischer Wissenschaft und der Gesundheitsberufe kann so ungeachtet von Geschlecht, ethnischer Herkunft, Alter, sexueller Orientierung oder Identität, gesundheitlicher Beeinträchtigung oder Behinderung, sozialer Herkunft oder Religion ihre volle Entfaltung finden.

Alle Beschäftigten und Studierenden in Klinik, Forschung, Lehre und Verwaltung nehmen ihre Verpflichtung und Verantwortung wahr, eine Kultur der Anerkennung und der Offenheit gemeinsam zu schaffen und zu erhalten.

Die Charité – Universitätsmedizin Berlin fühlt sich verpflichtet, die Vielfalt nachhaltig durch strukturelle Chancengleichheit zu erfüllen, damit alle Talente und Kompetenzen ihren Beitrag leisten können bei der Aufgabe zu forschen, zu lehren, zu heilen und zu helfen.

Freigegeben vom erweiterten Vorstand am 24.01.2017

For more than 300 years, the Charité – Universitätsmedizin Berlin has placed the human being in all its diversity at the center of its endeavors. With the utmost respect and esteem for patients, as well as staff and students, the Charité brings cutting-edge medicine to the hospital bed.

A diverse group of faculty, staff, and students enriches the Charité – Universitätsmedizin Berlin with their manifold perspectives and expertise, providing the basis of our institution's success.

To cultivate this environment, we insist upon a climate of open discourse and dialogue within all of our institutions and committees that is guided by the philosophy of acceptance, a philosophy that goes far beyond mere tolerance. The Charité perceives the heterogeneity of different backgrounds and life circumstances as an opportunity for cooperation that has the potential to cultivate innovative methods tailored to a wide variety of different groups. With this approach, the standards of excellence within the medical sciences and health professions will continue to flourish regardless of differences in gender, ethnic origin, age, sexual orientation or identity, health impairment or disability, social origin, or religion.

All students and staff in clinics, research, teaching, and administration recognize their obligation and responsibility to together create and maintain a culture of mutual recognition and openness.

The Charité – Universitätsmedizin Berlin is committed to fostering diversity by providing equal opportunity, so that all talents and abilities may contribute to the tasks of research, teaching, healing and helping.